



Autonome Schule Zürich (ASZ)

Was ist die Autonome Schule Zürich (ASZ)?

Die ASZ ist eine selbstverwaltete Schule. Sie ist ein Projekt gegen Rassismus und Ungerechtigkeit. Alle Menschen können hier lernen. Es gibt Deutschkurse und viele andere Angebote. Es gibt ein Café, wo man andere Menschen treffen und kennenlernen kann.

Wie funktioniert die Autonome Schule Zürich (ASZ)?

Die ASZ ist ein selbstverwaltetes Kollektiv. Sie ist unabhängig von staatlichen Institutionen. Alle Personen, die hier lernen und mitarbeiten, sind ein wichtiger Teil der Schule. Es gibt keinen Chef.

«Autonom» heisst unabhängig und selbst organisiert. Die Schule bekommt kein Geld vom Staat. Sie sammelt Spenden von privaten Personen und Organisationen.

Wie ist die Autonome Schule Zürich (ASZ) organisiert?

Alle Personen engagieren sich freiwillig in und für die Schule. Wichtige Entscheidungen werden einmal im Monat gemeinsam an einer Vollversammlung getroffen. Es gibt verschiedene Arbeitsgruppen, die unterschiedliche Aufgaben in der Schule erledigen. Alle sind verantwortlich, die Schule als gemeinsamen Ort zu gestalten.

Wie läuft die Anmeldung für Kurse ab?

Anmeldung und weitere Informationen im Schulbüro (Innenhof, blaue Tür)

Öffnungszeiten: Montags, Mittwochs, Freitags 10 – 17 Uhr

Kontakt

Autonome Schule Zürich (ASZ)
Sihlquai 125
8005 Zürich

info@bildung-fuer-alle.ch

www.bildung-fuer-alle.ch

